
JOÃO DA SILVA FILHO – TIMBA 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
REFERENTES AO PROCESSO LICTATÓRIO DO 
TRANSPORTE COLETIVO URBANO DO MUNICÍPIO 
DE ASSIS 
 

                                        Considerando que neste ano todo Município 
que usufrui do serviço de transporte coletivo urbano deverá fazer 
licitação; 

                                                                    

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 
atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que 
Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as seguintes 
informações: 

 
a)- A Administração Pública Municipal está 
providenciando o processo licitatório com 
relação ao transporte público urbano de 
nossa cidade? Se positivo, qual a previsão 
para abertura do mesmo? 
 
b) – Se negativo, justificar. 

 
 

                                         SALA DAS SESSÕES, em 27 de outubro de 2014. 

 
 
 
 
 

                                                       JOÃO DA SILVA FILHO - TIMBA 
                                                    Vereador - DEM 

 


